## Vermeldungen für die Woche vom 13. bis 20. März 2022

Wir feiern in dieser Woche Kreuzwegandachten:

- am Mittwoch um 17 Uhr in Premnitz,
- am 2. Fastensonntag, 13. März, um 17 Uhr in Rathenow,
  - am 3. Fastensonntag, 20. März, um 17 Uhr in Premnitz.

Am Mittwoch, 16. März, wird zur Seniorenmesse um 9 Uhr in Premnitz mit anschließendem Seniorentreffen eingeladen.

Die Kreuzwegandacht und die Messfeier in Rathenow entfallen.

Am Donnerstag, 17. März, trifft sich um 19.30 Uhr der Kirchenvorstand zu seiner nächsten Sitzung im Gemeindezentrum in Rathenow.

Am nächsten Sonntag, 20. März, wird im Rahmen der Messfeier um 10.30 Uhr in Rathenow Heidi Rose Johnston getauft.

Zum Friedensgebet für die Ukraine wird bis auf weiteres freitags um 18 Uhr in die evangelische St. Marien Andreas-Kirche eingeladen.

Zur unmittelbaren **Hilfe für die Menschen in der Ukraine** unterstützt CARITAS INTERNATIONAL 42 Caritaszentren im ganzen Land. Hierfür werden dringend Spenden benötigt. Sie können Spenden im Pfarrbüro abgeben oder direkt überweisen:

Bank für Sozialwirtschaft Karlsruhe

IBAN: DE88 6602 0500 0202 0202 02

BIC: BFSWDE33KRL Stichwort: Ukraine-Hilfe

Wenn Sie sich praktisch engagieren möchten, etwa bei der Begleitung, Übersetzung, Transport oder sonstigen praktischen Hilfen, melden Sie sich für Beratung und weitere Informationen bei Katja Eichhorn, Caritasverband für das Erzbistum Berlin e.V., Fachreferat Ehrenamt, Tel.: +49 30 666 33-1279

Falls Sie eine Unterkunft anbieten oder Möbel spenden möchten und können, wenden Sie sich bitte an Michael Haas-Busch, Caritasverband für das Erzbistum Berlin e.V., Koordination Flüchtlingsarbeit, Tel.: +49 30 666 33-1266, oder vor Ort an den evangelischen Pfarrer Wolf Schöne, Tel.: 03385/516006.

Verstorben aus unserer Gemeinde ist Frau Lieselotte Gerring im Alter von 95 Jahren. Das Requiem für sie feiern wir am Donnerstag, 17. März, um 18.30 Uhr in St. Georg, die Trauerfeier mit anschließender Beisetzung erfolgt am Montag, 21. März auf dem evangelischen Friedhof. Weitere Details werden noch bekannt gegeben. R.i.p.